

REMERCIEMENTS

Mario VANNI

Le malheur de l'avoir perdu ne doit pas nous faire oublier le bonheur de l'avoir connu.

Nous venons de traverser une épreuve douloureuse, mais nous n'étions pas seuls.

Que chacun de vous qui avez partagé des moments de sa vie et qui vous êtes associé à notre immense peine, par votre présence, votre aide, votre soutien, vos fleurs, vos dons, vos marques de sympathie qui nous ont profondément touchés, soit remercié de tout cœur.

Marianne, Arnaud et Mathieu Vanni.

Rolle, janvier 2018